

2025 sera une année jubilaire,
une année sainte caractérisée par l'espérance qui est en Dieu.

*« Il s'agit d'aimer cet avenir non seulement avec espoir,
c'est-à-dire en comptant sur nos seules possibilités humaines, mais aussi avec
l'espérance de Dieu se déployant en nos cœurs. »* (Monseigneur Blanchet)

Nous vous souhaitons de belles vacances et de joyeuses fêtes de fin d'année !

La Direction



*« Remplissons notre vie
quotidienne du don que Dieu
nous fait de l'espérance, et
permettons qu'elle atteigne, à
travers nous, tous ceux qui la
cherchent ». (Pape François)*

L'histoire des quatre bougies, évocation de la couronne de l'Avent, est une autre analogie qui exprime la puissance de l'espérance. Elles brûlent côte à côte, et malgré le silence, on peut entendre leur conversation.

La première dit « *Je suis la Paix, mais les gens la vivent si peu que je vais m'éteindre* ». Et elle s'éteignit.

La deuxième dit : « *Je suis la Foi, mais on ne veut rien savoir de moi aujourd'hui* ». Elle s'éteignit elle aussi.

La troisième dit : « *Je suis l'Amour, mais on ne pense qu'à soi, oubliant de semer la bonté sur la route des plus souffrants* ». Une brise l'éteignit facilement. Un enfant entra dans la pièce et vit les 3 bougies éteintes, il se mit à pleurer.

La quatrième bougie, qui était restée silencieuse, le consola : « *Moi, je suis l'Espérance. Relève la tête, sois dans la joie, tant que ma flamme demeure, nous pourrons allumer les autres* ».

SAINTE TUNIQUE DU CHRIST

« C'est une grande et bonne nouvelle que je viens vous annoncer ! À la demande de Mgr Stanislas Lalanne, alors évêque de Pontoise, la Sainte Tunique d'Argenteuil sera exposée à la vénération des fidèles de Vendredi saint 18 avril au dimanche 11 mai 2025.

Cette relique « hors norme » confiée au IX^e siècle par Charlemagne à sa propre fille Théodrade, religieuse en ces lieux, demeure depuis 12 siècles à Argenteuil dans le Val d'Oise et depuis 1866 dans la basilique Saint-Denys construite spécialement pour la protéger.

À l'occasion du jubilé, vous êtes invités à participer à cette obtention exceptionnelle qui devrait réunir près de 400 000 personnes. Elle aura pour thème : « **Christ m'a aimé et s'est livré pour moi.** » (Gal 2, 20). Lors d'une obtention solennelle, la sainte tunique, habituellement roulée dans un petit reliquaire, est déployée dans un grand reliquat vertical sur un mannequin et ainsi exposée à la vénération.

Depuis 12 siècles est donc vénérée ici la tunique sans couture, portée par le Christ pendant le Chemin de croix (Jn 19,23-24) mais aussi lors de sa condamnation à mort, par Pilate, de son arrestation et de son agonie, à Gethsémani, du lavement, des pieds et de l'institution de l'Eucharistie. C'est dire l'ampleur de l'évènement, et quel trésor va être dévoilé au public ! La basilique sera ouverte tous les jours de 10 heures à 22h pendant les 21 jours de tension.

*Abbé Emmanuel Cariot,
Recteur de la Basilique Saint-Denys d'Argenteuil*

« TOUT SE PRÉPARE »

Depuis quelques semaines les personnages de la crèche se mettent en place : Marie, Joseph, l'ange, le berger... les voici parés de leurs plus beaux vêtements.

Ils sont rejoints par des étoiles brillantes dans le ciel, créées par les élèves de maternelle, CP et CE1. Bientôt, celles des 6èmes suivront le pas !

Alors, tout sera fin prêt pour t'accueillir... « toi le tout petit » : Jésus !



PAS D'AVENT SANS ADORATION NI RÉCONCILIATION !

Jeudi 12 décembre, les écoliers, collégiens et lycéens ont été nombreux à venir prendre un petit temps de cœur à cœur avec le Seigneur.

Le lieu n'était pas habituel (salle de l'aumônerie des 5èmes au lieu de la chapelle) et pourtant, cette rencontre a eu le succès habituel !

Merci au père Frédéric Adroma notre aumônier et aux Pères Gilles Godleswski, Richard Gorski et Guilhem Malgouyres de leur présence pendant ce temps de pose spirituelle dans notre journée !



CYCLONE CHIDO À MAYOTTE

Comment venir en aide aux populations à Mayotte à la suite du passage du cyclone Chido ce samedi 14 décembre 2024 ?

Découvrez la liste des ONG mobilisées sur l'urgence.

Vous pouvez apporter votre soutien aux associations et fondations présentes pour aider les populations sur place mais également pour suivre l'évolution de la situation.

Vous trouverez ci-après une liste non exhaustive des organisations mobilisées pour l'aide d'urgence auprès de la population Mahoraise (déduction fiscale possible ; voir conditions) :

Le Croix-Rouge française : [pour donner](#) ;
La Fondation de France : [pour donner](#) ;
Le Secours Populaire français : [pour donner](#) ;
La Protection Civile : [pour donner](#) ;
Médecins du Monde : [pour donner](#).

COLLECTE DE PILES

La magie des fêtes commence à s'installer, les lumières s'allument, les décorations scintillent comme des étoiles et tout le monde rêve des cadeaux qui seront au pied du sapin.

À Noël, les piles sont essentielles : près de la moitié de celles vendues chaque année le sont en cette saison, pour donner vie à ces cadeaux.

Un moment parfait pour relancer la collecte de piles usagées !

Télécommandes, jouets, guirlandes... tant de choses qui fonctionnent grâce aux piles, mais une fois usées, elles doivent être recyclées pour éviter qu'elles ne finissent à la poubelle et polluent la planète.

Alors, pourquoi ne pas en profiter pour partir à la chasse aux piles usagées ?

À la maison, à l'école, dans les tiroirs, les jouets oubliés ou les gadgets qui ne fonctionnent plus, chaque pile collectée nous rapproche un peu plus de notre objectif. Apportez vos piles usagées à l'école en les déposant dans les collecteurs prévus à cet effet (notamment à l'accueil).

Recycler les piles, c'est bien plus qu'une simple action écoresponsable ! Puisque vos piles collectées permettent d'équiper le village de Féouda, au Togo, avec des installations qui apporteront l'électricité là où elle est nécessaire. Grâce à l'association Électriciens sans Frontières, l'école et d'autres structures du village seront alimentées offrant de nouvelles opportunités aux enfants et aux habitants.

Tiago RIBEIRO



DÉCORATION DE NOËL

Pour les fêtes de fin d'année, nous avons souhaité apporter de la joie, de la gaîté, des couleurs et de la bonne humeur à toutes et à tous au sein de l'établissement. Des décorations de Noël ajoutées ça et là, comme des couronnes, des sucres d'orges,

notre arbre du collège illuminé de tout son long, des sapins rouge et argent, des rennes de Noël, mais également Alberto, notre iconique bonhomme de neige gonflable, Orso, notre ours polaire et la famille de bonhommes de neige qui font désormais partie de notre quotidien.

Un grand merci au service communication et à la technique pour ce gros et beau travail de décoration !



ÉMERVEILLEMENT ARTISTIQUE

Dans le cadre d'un projet mené avec Mme de Surmont et Mme Leroy, les classes de 2nde6 et 2nde7 partagent leurs émerveillements artistiques au CDI du lycée, à partir du lundi 9 décembre.

Il s'agit de partager, à l'écrit, une émotion ressentie à l'écoute d'une musique, à la vue d'un tableau, à la lecture d'un livre.

Si vous souhaitez vous aussi partager un coup de cœur artistique avec nous, vous avez jusqu'au 9 janvier 2025 pour déposer votre émerveillement au CDI (sur feuille A4 : une reproduction de l'oeuvre + un court texte expliquant votre choix).

Merci aux participant(e)s !



Global Food Tasting

JEUDI 13 FÉVRIER



*Tu parles une autre langue ?
tu souhaites faire découvrir un pays à travers
des spécialités sucrées ou salées ?*

Deviens ambassadeur !

*Pour plus d'informations, contacter Mr Ribeiro
Inscriptions via le QR Code en complétant le formulaire*



J'AI LE DROIT D'AVOIR DES DROITS ...

Vendredi 22 novembre, nous avons accueilli dans notre classe Alain Gibert, le Président de l'association « Un enfant par la main » et deux autres bénévoles Sylvie et Sylvia.

Tous trois sont venus nous présenter leur association qui a pour but de sensibiliser les élèves aux droits des enfants et de récolter des fonds destinés aux enfants les plus pauvres dans le monde.

Au cours de la présentation, nous avons appris que l'enfant a des droits fondamentaux : le droit à l'identité, le droit à la santé, le droit à la protection, le droit à l'eau potable, le droit à l'alimentation, le droit à l'éducation.

L'association soutient 17 pays très pauvres situés en Amérique dont Haïti, en Afrique dont Madagascar, en Asie dont le Cambodge.

La mission de « Un enfant par la main » est de défendre le droit de tous les enfants à être élevés dans un environnement qui les protège de la violence, de l'exploitation, de la négligence, des abus.

5,6 millions d'enfants décèdent avant l'âge de 5 ans. La mission de l'association est de garantir des soins médicaux mais aussi de former des travailleurs sociaux et les familles à la prévention des maladies.

750 millions de personnes n'ont pas accès à l'eau potable. Les enfants vont chercher l'eau au puits. L'argent récolté permet d'installer des systèmes d'eau potable et des sanitaires.

57 millions d'enfants, en âge d'aller à l'école, ne sont pas scolarisés. La mission de l'association est de récolter des fonds pour permettre aux enfants d'aller à l'école, de former les enseignants et de construire des salles de classe, des bibliothèques pour lutter contre l'illettrisme.

On peut aussi parrainer un enfant, comme donner de l'argent tous les mois pour qu'il puisse bénéficier des droits fondamentaux et lui construire un avenir.

Cette présentation nous a beaucoup plu ; elle nous a fait prendre conscience que des enfants du même âge que nous vivent dans des conditions difficiles.

Nous avons beaucoup de chance de pouvoir être soignés quand nous sommes malades, d'aller à l'école, de bien manger....

de leur passage : un bracelet en ruban que nous avons mis à notre poignet et un crayon à papier. Nous avons passé un très bon moment en leur compagnie. Avant de partir, ils nous ont laissé un petit souvenir

Sandrine, Luna, Giulia, Vittoria, Noah, William, (CM2A)



LE DÉFI TIKTOK HOMOPHOBES QUI FAIT DES RAVAGES À L'ÉCOLE

Nous attirons à nouveau votre attention sur les jeux lancés sur Tik Tok et l'importance cruciale d'en parler avec vos enfants. Nous vous avons alertés sur la « Superman dance ». Aujourd'hui, nous souhaitons vous avertir concernant un autre « jeu » qui sévit dans la cour comme en classe : « le premier qui bouge est gay ». Lorsqu'un enfant dit cette phrase, toutes les personnes autour de lui se figent pour éviter de perdre et d'essuyer les rires ou les moqueries. En classe, un élève est capable de rester planté immobile et muet devant son professeur parce qu'il ne veut pas bouger.

Sous son apparente légèreté, le jeu « juste pour rigoler », véhicule un message toxique qui peut entraîner une stigmatisation, une mise à l'écart, une perte d'estime de soi, du harcèlement accru, voire de graves troubles psychologiques.

Les élèves reproduisent des comportements sans toujours réfléchir à leur signification et à leur portée ; il faut leur faire prendre conscience que ce qu'ils disent ou font peut être blessant et discriminant. Le respect d'autrui et la lutte contre les discriminations d'orientation sexuelles doivent aussi être abordés en famille.

L'homophobie n'est pas un jeu, c'est un délit.



ECHANGE SCOLAIRE AVEC MÜNSTER : LES 27 CORRESPONDANTS ALLEMANDS À PARIS

L'année scolaire 2024/25, nous organisons à nouveau l'échange scolaire avec notre école partenaire allemande de Münster. Comme toujours, de nombreux élèves de 4e et 3e ont souhaité participer, pour la première fois, nous avons pu accepter 27 élèves ! Début novembre, leurs correspondants allemands sont venus passer une semaine chez eux.

A notre grande surprise, cette année, le car n'est pas arrivé avec deux heures de retard, mais avec une heure d'avance. Tous les élèves français et nous, les professeurs d'allemand, étions encore en cours.

Le goûter prévu a donc dû être rapidement installé dans la cafétéria du lycée, avec l'aide de quelques parents français serviables. Tout s'est finalement bien passé et les premiers pas vers la création d'une amitié franco-allemande ont été rapidement faits.



Les élèves allemands ont ensuite vécu un beau week-end prolongé avec les familles françaises. De nombreux jeux comme le Monopoly et le Loup-Garou, mais aussi le football, le rugby ou le tennis ont été pratiqués pour « briser rapidement la glace ». De magnifiques excursions à Paris, Versailles ou Fontainebleau ont impressionné les élèves allemands et leurs souhaits de manger des crêpes françaises ou de faire une raclette ont été satisfaits.

Des moments importants et amusants ont été également les activités communes avec les 54 élèves, à savoir le bowling et le jeu de piste autour de Notre Dame, mais aussi la visite des cours à ADM.

Tous les élèves ont beaucoup apprécié cette semaine passée ensemble et resteront certainement en contact jusqu'à notre séjour d'une semaine en juin.



Un grand merci à toutes les familles qui ont rendu cette semaine inoubliable pour les Allemands.



Mmes Barraz et Billing

GRAND JEU « LA QUÊTE DE LA LUMIÈRE »

Il est encore temps de mobiliser les enfants, les jeunes et les familles pour cette belle journée à la quête de la lumière, conçue sous forme d'un jeu, et qui permettra d'aller à la rencontre d'une ou plusieurs communautés religieuses et de se retrouver tous ensemble à la cathédrale dans l'après-midi.

L'année jubilaire 2025 s'approche et le premier temps fort proposé par le diocèse aura lieu le **dimanche 2 février 2025, fête de la Présentation du Seigneur au temple et journée mondiale de la vie consacrée. Cet événement diocésain intitulé « La quête de la lumière » nous permettra de vivre une étape de la démarche jubilaire « Pèlerins d'espérance ».**

Tous les diocésains sont invités à se mobiliser pour permettre au plus grand nombre de vivre cette journée : enfants, jeunes, familles, « todos, todos, todos »

Cette journée est conçue sous la forme d'un rallye qui démarre dans les paroisses par la messe dominicale et se termine par un grand rassemblement à la cathédrale de Créteil.

Elle pourra se vivre en 4 temps :

1/ une **messe dominicale** célébrée en paroisse, rassemblant tous les participants au rallye. Ce pourrait être l'occasion de rencontrer et faire connaissance avec les consacrés et les communautés religieuses qui sont sur votre paroisse.

2/ un **pique-nique ou repas partagé** organisé par la paroisse

Suivi du lancement du grand jeu :

3/ L'après-midi : **grand jeu** « la quête de la lumière » pour se rendre à la cathédrale de Créteil : des chefs de route appelés en lien avec les curés auront prévu une route faisant étape sur le chemin dans 1 ou 2 communautés religieuses, témoins de l'Espérance, pour y recueillir des éclats de lumière.

4/ **arrivée à la cathédrale**, les participants seront invités à vivre une démarche jubilaire sous forme d'ateliers + crêpe party + fête de la lumière et vêpres avec notre évêque jusqu'à 18h. Dans la joie de vous retrouver le 2 février sur les routes de la quête de la lumière et à la cathédrale.

Contact : sr Agnieszka BUCZAKOWSKA
agnieszka@eveche-creteil.cef.fr



Église catholique
Val-de-Marne

La quête de la lumière

Grand jeu pour tous dans tout le diocèse à l'occasion de la journée des consacrés

Dimanche 2 février 2025

Départ en paroisse - Arrivée à la cathédrale

Découvrez le traser sur :



SÉCURITÉ DANS LES TRANSPORTS EN COMMUN

Plusieurs élèves du collège ont été malheureusement victimes de mauvaises rencontres dans les transports en commun (RER, bus...)

Quels sont les réflexes à avoir en cas d'agression (attouchements, vol, menace, etc.) ?

Si vous vous sentez en danger dans un bus, si vous subissez une agression, prévenez immédiatement le conducteur du bus. Ce dernier déclenchera l'enregistrement des images correspondant à 30 minutes avant et 30 minutes après l'incident, ce qui permettra à la Police, en cas de plainte, de visionner les images pour une potentielle reconnaissance.

Et aussi, connaissez-vous le 3117 ?

Il s'agit du numéro d'alerte dédié gratuit pour signaler toute agression ou acte de harcèlement sur le réseau francilien.

La RATP, SNCF, la Région Île-de-France et Île-de-France Mobilités ont conjugué leurs efforts avec la mise en commun de ce numéro unique pour donner l'alerte.

Il n'est pas facile de savoir comment réagir ; bien souvent la victime reste pétrifiée et n'ose bouger/réagir. Parlez-en afin d'adopter les bons réflexes.

Nous vous remercions de votre attention,

La Direction

REPRÉSENTATION THÉÂTRALE EN ANGLAIS

Cette expérience a été très enrichissante pour moi. La meilleure manière d'apprendre une langue est en effet de converser avec des natifs de cette langue, ce qui est ce que nous avons fait durant les répétitions ! Ceci nous a aussi permis de gérer notre stress alors qu'on va parler en public (ce qui est indéniablement utile pour l'oral DNB qui arrive à grands pas) et de perfectionner notre jeu d'acteur, une qualité qui risque encore de se révéler assez utile pour certaines situations... Enfin, il ne faut pas oublier de mentionner l'aspect ludique de cette activité, la bonne humeur et l'énergie des acteurs sont contagieuses ! Je recommande ainsi fortement à tout élève de participer à ce genre d'activité, dès qu'il en a l'occasion.

Noé, élève de 3^{ème}



ALERTE : VAPOTAGE DE SUBSTANCES PSYCHOACTIVES ILLICITES PAR DES MINEURS EN IDF NOTAMMENT DANS DES CONTEXTES DE DEFI OU DE PRISE FORCEE

Entre le 26 novembre et le 29 novembre 2024, deux cas d'hospitalisation en lien avec le vapotage d'un produit présenté comme du PTC « Pète Ton Crâne » (cannabinoïdes de synthèse), ont été signalés chez deux lycéens âgés de 15 ans résidants dans le nord de Paris. Crises convulsives, malaise, tachycardie, vertiges, épisodes d'agitation, hallucinations, confusion, troubles de la conscience fluctuants, ralentissement psychomoteur et troubles de la mémoire persistants sont décrits. L'un des patients a développé au décours une insuffisance rénale associée à une rhabdomyolyse.

Nous souhaitons attirer votre attention sur les contextes de prise rapportés puisque dans un cas, il s'agirait d'une mise au défi et dans le second cas, d'une prise forcée par un camarade de classe chez un adolescent victime d'harcèlement scolaire. Ces deux cas ont fait l'objet d'un signalement auprès du procureur.

→ Ce que l'on sait sur ces usages :

Depuis plus de 10 ans, la cigarette électronique a fait son entrée à travers une diffusion à la fois par Internet et dans des boutiques spécialisées. En France, la réglementation vise à renforcer la protection des plus jeunes : pas de publicités, pas de vente de produits de vapotage aux mineurs. Malgré cela, ces dernières années, les enquêtes observent une augmentation record des usages de la cigarette électronique chez les jeunes en France (ESCAPAD 2022 : +226% en usage quotidien). Ces usages de plus en plus importants posent question quant à cette nouvelle voie d'administration de substances illicites.

Vigilance autour de la vaporisation de substances illicites

Dès 2013, le réseau national d'Addictovigilance observe les premiers cas de mésusage de la cigarette électronique avec notamment des cannabinoïdes de synthèse parmi une population mineure. A partir de 2020, les usagers déclarent consommer dans ce cadre du PTC ou « Pète Ton Crâne » voire du « Buddha Blue » avec une forme de normalisation de ces usages chez les plus jeunes. Les usagers recherchent un produit plus puissant que le cannabis dans un but de « défonce » clair, plus discret que le cannabis (sans odeur), en utilisant la vaporisation « plus permissive et banale pour l'entourage ». Le deal, le don et des produits DIY (Do It Yourself) sont retrouvés dans les modes d'obtention chez les plus jeunes.

Complications de la vaporisation « hors nicotine » retrouvées en Addictovigilance

Des complications neuropsychiatriques (convulsions, pertes de connaissance et hallucinations) et cardiovasculaires sont rapportées et soulignent la dangerosité des produits vapotés. De plus, une dépendance forte est retrouvée notamment avec des doses extrêmes (de plus d'un flacon/jour et jusqu'à 10 flacons par jour). Ainsi le message diffusé du « moins nocif » véhiculé autour de la cigarette électronique se traduit par une fausse perception de « sans danger ». Enfin, des cas de prises à l'insu (dispositif coloré, odeur sucrée, vapeur ludique présenté pour « tester un nouveau goût ») sont rapportées et soulignent le risque de soumission chimique.

Substances pouvant être retrouvées dans le vapotage

Toute substance non dégradée par la chaleur, médicamenteuse ou non, peut être vapotée. Cannabinoïdes de synthèse, benzodiazépines de synthèse mais aussi substances plus « traditionnelles » sont retrouvées dans les données de vigilance (cocaïne, LSD, codéine...). Les cannabinoïdes de synthèse représentent les produits majoritaires sous les noms de PTC, Buddha Blue ou Spleen : à la différence du cannabis, ils ne contiennent pas de THC mais des molécules de synthèse qui en imitent les effets. Leur durée d'action très variable allant de 1 à 5 heures est particulièrement préoccupante.

→ Demande d'une vigilance accrue :

Le vapotage des substances psychoactives « hors nicotine » est un phénomène à surveiller : surreprésenté chez les mineurs avec un risque de complications neuropsychiatriques mais aussi neuro-développementales (prise de substance dans la période critique de l'adolescence). Il est essentiel de mieux comprendre la manière dont les usagers, notamment les adolescents, utilisent les systèmes électroniques de vaporisation pour consommer des substances psychoactives autre que la nicotine afin de mieux appréhender les complications possibles et de mettre en place une prévention adaptée. La prise à l'insu, la prise forcée et la mise au défi avec le vapotage auprès des plus jeunes constituent un signal particulièrement préoccupant.

Une surveillance doit être mise en place en relayant toute information sur le vapotage de substances psychoactives « hors nicotine » au centre d'addictovigilance de Paris *a fortiori* dans le cadre d'un défi ou d'une prise forcée: ceip.addictovigilance-paris.lrb@aphp.fr

Suite à une brève recherche sur TikTok, des incitations à la consommation de PTC sont retrouvées comme « faites tester du PTC à vos potes qui connaissent pas les effets c'est cher drôle » et alertent sur le risque d'un possible défi « Tik-Tok PTC ». La vigilance est de mise pour éviter toute amplification du phénomène

→ Que faire en cas de surdose ?

Recommandations pour les établissements scolaires et accueillant des jeunes

Au moindre doute d'une surdose, ne pas laisser la personne sans surveillance et appeler les secours (le SAMU : 15)

- Si la personne est consciente: la surveiller dans une ambiance au calme et qu'elle ne reste pas seule.
- Si la personne est inconsciente et qu'elle respire : Appeler les secours, mettre la personne en PLS (position latérale de sécurité), la stimuler, la surveiller
- Si la personne ne respire pas : réaliser les gestes de premier secours (massage cardiaque)

Recommandations pour les professionnels de santé

Aux urgences :

(1) Faire son possible pour qu'un prélèvement conservatoire soit réalisé. Ce prélèvement pourra servir ultérieurement pour la recherche de toxiques. La multiplicité des molécules cannabinoïdes rend leur détection difficile.

Les cannabinoïdes de synthèse ne sont pas détectés par les tests immunochimiques de dépistage de routine. Un laboratoire spécialisé est nécessaire.

(2) Devant toute suspicion d'intoxication aiguë liée à une conduite addictive, le patient devrait bénéficier d'une consultation avec l'équipe de liaison et de soins en addictologie, qui proposera une prise en charge ad hoc.

En cas de collecte d'un produit suspect, vous pouvez le transmettre afin que sa composition soit analysée. Vous trouverez les contacts utiles à cette fin :

- Analyse ton prod IDF | Paris Tél : 07 63 70 13 76. Réseaux sociaux : | Facebook ; Analyse Ton Prod - IDF (@analyse_ton_prod_idf) • Instagram ; Sintes IdF: gpfau@oppelia.fr/Pr/
- Dispositif SINTES de l'OFDT – Coordination Ile de France : gpfau@oppelia.fr et mlovera@oppelia.fr, notamment cas de survenue d'évènements indésirables.
- Hôpital de Garches jean-claude.alvarez@aphp.fr / Hôpital Lariboisière laurence.labat@aphp.fr /



GREGOR MENDEL

Lycée Général et Technologique – Lycée Professionnel
Enseignement Supérieur



Vendredi

31 janvier

2025

Portes
Ouvvertes

17h

20h

Voie Générale

Spécialités : Maths, SVT,
Ph/Ch, SES, HGGSP, HLP

Voie Technologique

STMG - ST2S - STL

Voie professionnelle

ASSP

Options proposées :

- Maths complémentaires
- Maths expertes
- Droit et grands enjeux du Monde Contemporain
- Latin
- Théâtre

Préparation à Cambridge



Bac+2 en initial

- ❖ BTS Biotechnologies
- ❖ BTS Diététique
- ❖ BTS Communication
- ❖ BTS Tourisme
- ❖ BTS Management Commercial Opérationnel

Bac+3 en apprentissage

- ❖ LICENCE GÉNÉRALE en partenariat avec le CNAM BIOLOGIE ET BIOTECHNOLOGIES
Spécialité : Microbiologie, Santé et Bio-informatique
- ❖ BACHELOR en partenariat avec Sciences-U Lille COMMUNICATION DIGITALE ET MARKETING

Préparons vos avenirs

De BAC+2 à BAC+5 dans le cadre du Campus Trinité



le Salon de l'Étudiant

EN ÎLE-DE-FRANCE

PAVILLON MIS
À L'HONNEUR :
ESPACE ÉDUCATION
NATIONALE

31 JANVIER
1^{er} - 2 FÉVRIER

PARIS
PORTE DE VERSAILLES

INSCRIPTION SUR
LETUDIANT.FR
ENTRÉE GRATUITE



Salon des CPGE

Le 25 janvier 2025

10h à 18h

ICP

74 rue de Vaugirard,
75006 Paris

LITTÉRAIRE

SCIENTIFIQUES

ECONOMIQUES ET COMMERCIALES

Inscription sur :
SALON DES CLASSES PREPA

SALON DES
CLASSES
PREPA
.COM

cr
ec Enseignement
Catholique
Île-de-France



Portes Ouvertes

Portes ouvertes de l'**Enseignement Supérieur** et du **Lycée Professionnel** et **Technologique**

Enseignement Supérieur :

Classes Préparatoires aux Grandes Écoles PTSI-PT
Cycles préparatoires intégrés ingénieurs Arts et Métiers ECAM LaSalle
BTS Assistance Technique d'Ingénieur
BTS Assistance Technique d'Ingénieur par apprentissage
BTS Électrotechnique par Apprentissage
Licence Professionnelle Métiers de l'Électricité et de l'Énergie

Lycée Professionnel

BAC Pro Métiers des Transitions Numériques et Energétiques
BAC PRO MELEC
BAC PRO Systèmes Numériques

Lycée Technologique

Le cycle terminal STI2D (Energie Environnement, Système d'information & Numérique)



LES DATES À RETENIR !

JEUDI 19 DÉCEMBRE À 18H00

Concert de Noël chanté par les élèves de 6^{ème}5

VENDREDI 20 DÉCEMBRE

**Sortie de tous élèves (Ecole, Collège, Lycée)
après les cours du matin. Pas de restauration
scolaire**

Les élèves du 1^{er} degré

sortiront à 11h45, avenue de la Belle Gabrielle
Les élèves du Collège et du Lycée sortiront de
cours de manière échelonnée, selon les horaires
suivants :

Les élèves de 6^{ème} et de 5^{ème}

sortiront à 12h05 par le Chartil

Les élèves de 4^{ème} et de 3^{ème}

sortiront à la sonnerie de 12h15 par le Chartil

Les élèves du lycée

sortiront à 12h15 par la Cour d'Honneur

**VACANCES DE NOËL DU VENDREDI 20 DÉCEMBRE
AU LUNDI 6 JANVIER 2025 AU MATIN**

MARDI 7 JANVIER

Réunion parents-professeurs pour les 3^{èmes}

JEUDI 9 JANVIER À 18H00

Réunion du Comité de l'APEL

JEUDI 16 JANVIER À 18H00

La Conf' d'Albert pour les élèves de 2^{nde} et leurs
parents

JEUDI 16 JANVIER À PARTIR DE 16H15

Réunion parents-professeurs pour les 1^{ères}

LUNDI 20 JANVIER À PARTIR DE 16H15

Réunion parents-professeurs pour les Terminales

MARDI 21 JANVIER DE 10H20 À 12H15

Forum des spécialités – réservé aux élèves de 2^{nde}

JEUDI 23 JANVIER

Journée des Langues Anciennes

SAMEDI 25 JANVIER DE 10H00 À 18H00

Salon des Classes Prépa RENASUP

MARDI 28 JANVIER À PARTIR DE 16H20

Réunion parents-professeurs pour les 4^{èmes}

JEUDI 30 ET VENDREDI 31 JANVIER

DNB blanc

VENDREDI 31 JANVIER À 18H15

Célébration à Saint Saturnin en hommage à
Rafaël Vaile

DU LUNDI 3 AU SAMEDI 8 FÉVRIER

Stage APPN ski + PSC1 pour tous les 4^{èmes}

DU LUNDI 3 AU VENDREDI 7 FÉVRIER

Stage d'observation en entreprise des élèves de
3^{ème}

SAMEDI 8 FÉVRIER DE 14H00 À 18H00

Portes ouvertes de l'enseignement supérieur
La Salle Passy Buzenval

SEMAINE DES LANGUES

DU LUNDI 10 AU 14 FÉVRIER



Nogent, le 17 décembre 2024

ASSOCIATION DE GESTION

COMMUNIQUE

Le Conseil d'Administration a fixé l'Assemblée Générale
Ordinaire de l'Association de l'ÉCOLE ALBERT DE MUN au :

Mardi 4 février 2025 à 19h00
(Salle Polyvalente)

Conformément aux statuts, la qualité de :

MEMBRES PARTICIPANTS avec voix délibérative est attribuée aux :

- Membres du Conseil d'Administration
- Membres du Bureau de l'Association des Parents d'Élèves
- Membres du Bureau de l'Association des Anciens Élèves
- Parents délégués de classe (1 par classe)

MEMBRES ACTIFS avec voix consultative est attribuée aux :

- Professeurs des 1^{er} et 2nd degrés
- Parents d'élèves
- Membres du personnel
- Membres des Associations (APEL – Anciens – A.S.)

L'Assemblée Générale délibérera sur l'ordre du jour suivant :

- Lecture et approbation du rapport de gestion du Conseil d'Administration de l'exercice clos le 31 août 2024
- Lecture et approbation du rapport général et du rapport spécial de l'exercice clos le 31 août 2024
- Examen et approbation des comptes et du bilan de l'exercice 2023-2024
- Questions diverses

Le Président
Emmanuel FERRRET